

HIS ▶ HIJP ▶ AIGP

▶ ▶ NEWSLETTER



23 mai 2024

Des solutions collectives pour un avenir commun

Chères lectrices, chers lecteurs,

En ma qualité de co-président du comité de programme, voilà six ans que j'accompagne de près le développement de HIJP et de ses projets de numérisation pour les acteurs de la chaîne pénale suisse. Ces projets poursuivent tous le même objectif : concevoir le flux de dossiers et de données du début (la dénonciation) à la fin (l'exécution des peines), sans rupture de transmission, afin que les différentes autorités et parties prenantes puissent échanger dossiers et données numériques à l'échelle nationale.

Aussi simple que cela puisse paraître, le défi n'en demeure pas moins ambitieux dans l'environnement fédéral de notre pays. Pour y parvenir, chacune et chacun doit mettre le pied à l'étrier, en ayant conscience que ce n'est qu'**ensemble** que l'on trouvera des solutions viables. Dans cette optique, il convient d'analyser très précisément le bien-fondé d'une solution propre à chaque canton.

En fin de compte, la numérisation se doit d'être au service de l'accomplissement de nos tâches principales et non l'inverse. C'est là le message simple et compréhensible qu'il me paraît essentiel de transmettre à nos collaboratrices et à nos collaborateurs afin qu'ils et elles puissent prendre conscience que le flux de dossiers numérique représente justement l'outil de travail adéquat.

Le chemin menant à des solutions communes est exigeant et parfois semé d'embûches. Je reste toutefois convaincu que ce que d'autres ont réussi avant nous, la justice pénale suisse y parviendra également. En résumé, la numérisation constitue un objectif essentiel de la justice pénale et ce n'est qu'**ensemble** que nous pourrons l'atteindre.

Je vous souhaite une agréable lecture, à la découverte des projets en cours et des services de HIJP.



Christoph ILL, co-président du comité de programme HIJP et
Premier procureur du canton de Saint-Gall

Dénonciations pénales électroniques dans les transports publics en service!

Transmettre une dénonciation pénale par voie électronique, sans rupture de transmission et sans saisie manuelle multiple. C'est désormais une réalité !

[continuer à lire...](#)



HIJP aide les cantons à traiter efficacement les demandes d'exécution forcée

Face à la forte hausse attendue des demandes d'exécution forcée liées aux infractions routières en provenance d'Allemagne, HIJP s'engage à proposer à terme une solution entièrement électronique à même de soulager les cantons.

[continuer à lire...](#)



SI-EP face aux évolutions du marché

Le contexte de marché, notamment avec la reprise de JURIS par LogObject, modifient les conditions-cadres du projet SI-EP.

[continuer à lire...](#)



Dans les coulisses du mandat de projet eDEP

Comment identifier les exigences envers l'eDEP et garantir les bases légales ? Cet article vous invite dans les coulisses de l'eDEP à la découverte de trois dispositifs essentiels à son fonctionnement.

[continuer à lire...](#)



HIJP et TIP décident d'une organisation permanente de Sicap

HIJP et TIP développent leur partenariat et se répartissent les tâches avec la mise sur pied de l'organisation permanente de Sicap.

[continuer à lire...](#)



Si vous ne souhaitez plus recevoir cet e-mail (à: unknown@noemail.com), vous pouvez vous désabonner gratuitement [ici](#).

HIJP – Centre de compétences pour la transformation numérique dans la justice pénale, Nordring 8, 3013 Berne
[Formulaire de contact](#) - [Impressum](#)